

ABSTRAK

PARTISIPASI MASYARAKAT DALAM MEWUJUDKAN PEMBANGUNAN DESA DI DESA TANJUNG MORAWA A KABUPATEN DELI SERDANG

O L E H

EDISON BARUS

NPM : 09 851 0036

PROGRAM STUDI ILMU PEMERINTAHAN

Dalam pelaksanaan pembangunan di Desa Tg. Morawa A Kecamatan Tanjung Morawa A Kabupaten Deli Serdang peranan dari Kepala Desa kenyataannya sangat dominan sehingga pelaksanaan pembangunan fisik Desa lebih disebabkan atas inisiatif dari kepala desa dan stafnya. Kepala desa dalam melaksanakan tugas dan tanggungjawab dalam penyelenggaraan terutama di bidang pemerintahan dan pembangunan. Pelaksanaan kepemimpinan pada tingkat desa/kelurahan dijalankan oleh Kepala Desa atau Lurah. Kepala kelurahan dan kepala desa sebagai orang pertama mengemban tugas dan kewajiban yang berat, karena ia adalah penyelenggara dan penanggung jawab utama di bidang pemerintahan, pembangunan dan urusan pemerintahan umum, termasuk pembinaan ketentraman dan ketertiban.

Permasalahan yang diajukan adalah bagaimana partisipasi masyarakat dalam merencanakan pembangunan fisik di Desa Tg. Morawa A, faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pembangunan Desa Tg. Morawa A, dan bagaimanakah wujud partisipasi masyarakat dalam pembangunan di Desa Tg. Morawa A .

Hasil penelitian dan pembahasan menjelaskan partisipasi masyarakat adalah merupakan kegiatan yang mengerahkan segala kemampuan dari suatu kelompok masyarakat yang tumbuh secara sukarela didasarkan atas kesadaran sendiri dalam rangka memenuhi kebutuhan hidupnya, jangka pendek maupun jangka panjang. Sekalipun partisipasi masyarakat itu tumbuh dari kesadaran dari dalam diri sendiri, namun untuk tumbuh dan berkembangnya partisipasi tersebut perlu adanya daya kekuatan yang dapat merangsang kekuatan masyarakat tersebut dapat muncul. Pelaksanaan partisipasi masyarakat di Desa Tg. Morawa A cukup baik, namun untuk menyalurkan partisipasi masyarakat ke dalam suatu organisasi ekonomi masyarakat sangat sulit sekali dilaksanakan. Bentuk organisasi ekonomi masyarakat yang ada di Desa Tg. Morawa A Kecamatan Tanjung Morawa A Kabupaten Deli Serdang dikelola oleh Badan-badan Usaha Sawsta seperti bank-bank yang ada di wilayahnya. Partisipasi masyarakat di Desa Tg. Morawa A Kecamatan Tanjung Morawa A Kabupaten Deli Serdang diwujudkan dalam bentuk sumbangan pikiran berupa saran, pendapat dan gagasan tentang langkah-langkah yang perlu diambil atau dilaksanakan.

Kata Kunci: Partisipasi, Masyarakat, Pembangunan, Desa.